



la lettre du Gouverneur

district
1760



Alpes de Haute-Provence Hautes-Alpes Bouches du Rhône Gard Vaucluse

Mai 2015

édito



Chères amies rotariennes, chers amis rotariens

Ce fut un grand moment que cette Conférence de district, et mes remerciements les plus chaleureux vont aux clubs organisateurs qui, sous la houlette de Bernard Druon et de l'ADG Anne-Marie Jaubert-Chapus ont permis que tout soit parfait, de la bâche attachée aux grilles du Palais du Pharo, au fléchage, ou à l'accueil du matin avec ses sacs en papier aux couleurs du Rotary, contenant une plaquette, un programme, un marque page offert par les Amis du MuCEM, un savon de Marseille, une documentation touristique et un stylo.

Cette belle équipe, reconnaissable à son chèche jaune rayonnant comme un soleil ou une roue rotarienne, était composée des membres de l'équipe du district, du club Marseille Saint Michel, Marseille Pharo, Méditerranée, Rive neuve, Odyssee, Saint Victor, Rotaract et mon club de Gémenos Sainte Baume.

L'auditorium du Pharo a accueilli plus de 500 rotariens et accompagnants qui, outre les interventions proprement rotariennes, ont pu écouter une conférence exceptionnelle donnée par Monsieur Jean Paul Delevoye sur le thème du dialogue. Sa réflexion sans concession a mis l'accent sur les difficiles conditions d'un dialogue constructif et sur les obstacles qui aujourd'hui s'y opposent : les inégalités, l'humiliation, la culture. J'ai été particulièrement, en tant que rotarien, sensible aux exigences éthiques qui doivent accompagner un vrai dialogue : la reconnaissance de la fragilité de l'autre, le respect, l'écoute qui nécessite un renoncement à soi, à sa volonté de séduire et dominer. Le journaliste Christian Apothéloz a su clarifier la problématique et valoriser chaque intervenant de la table ronde réunissant Michel Thomas, président de l'association le Rotarien, Monseigneur Aveline, évêque auxiliaire de Marseille, et Mohamed Ghammam, représentant du Président international.

L'enjeu était de taille puisque, grande première dans la zone 11, la conférence était retransmise en direct sur les ondes de RCF Radio Dialogue, et touchait donc 10 000 auditeurs, qui, pendant 1h30, ont entendu parler du Rotary. Nous pouvons être fiers de ce grand moment de rayonnement rotarien.

Mais l'année n'est pas terminée, et après avoir clos le cycle des visites, je vais me consacrer aux clubs qui m'inviteront pour une manifestation, une passation, voire un problème à régler. A bientôt donc, chers amis, chère famille rotarienne comme l'a dit Mohamed Ghammam, et au plaisir de vous retrouver pour faire rayonner le Rotary !

Pierre Weill Gouverneur 2014 / 2015
Le district au service des clubs.

Message présidentiel de mai ... Lire la suite

Conférence de District : la table ronde : un grand moment !

avec Jean-Paul Delevoye, Mohamed Ghammam, Monseigneur Jean-Marc Aveline, Michel Thomas et Christian Apothéloz, présentateur de RCF radio Dialogue... [Lire la suite](#)



Agenda du district

30 mai, Margot Tessonier, RRD élue pour l'année 2015-2016 et Adrien Crochet, RRD 2013-2015 ont le plaisir de vous inviter à la 1ère Conférence Rotaract District 1760 ... [Lire la suite](#)

Du 6 au 9 juin 2015, Convention Internationale du Rotary à Sao Paulo... [Lire la suite](#)



13 juin, Assemblée de formation de district à Aix en Provence ... [Lire la suite](#)

La vie des clubs

Pour le premier mai, le RC Marseille Notre Dame réalise l'Opération Muguet. Actuellement 2190 pots sont vendus, au profit des Pupilles des Sapeurs Pompiers des BDR... [Lire la suite](#)

17 mai, le RC Aubagne vous invite à son traditionnel tournoi de pétanque ... [Lire la suite](#)

17 mai, opération Karting organisée par le RC Marseille Phocéa au circuit Paul Ricard au profit de l'Association Pirouette... [Lire la suite](#)

19 mai, les RC Salon-de-Provence, Salon Craponne et Salon-de-Provence Alpilles et Crau proposent «Théâtre sans Animaux» de Jean-Michel Ribes... [Lire la suite](#)

22 mai, Le RC Aix-en-Provence organise « Rêves de gosses »... [Lire la suite](#)

le RC Barcelonnette vous propose deux journées : **24 mai**, un challenge de ping pong / pétanque entre les clubs du secteur 1 et plus si affinités. **6 Juin**, en collaboration avec le RC Briançon, nous organisons une journée de marche.. [Lire la suite](#)

13 juin le RC Salon Craponne propose un concert avec le duo Empéri... [Lire la suite](#)

29 mai, le Rotaract d'Avignon organise le Festival de l'orchidée à l'université d'Avignon... [Lire la suite](#)

29 mai, le RC Aix-en-Provence Arbois organise une soirée dansante... [Lire la suite](#)

20 juin, 75° anniversaire du RC Martigues Etang de Berre, Théâtre des Salins ... [Lire la suite](#)



les visites du Gouverneur

district
1760



Alpes de Haute-Provence Hautes-Alpes Bouches du Rhône Gard Vaucluse

2014 - 2015

31/3/2015, visite du **club Aix-en-Provence Sainte Victoire**. Échange de fanions avec le président Jean-Louis Lepeltier et intronisation de deux membres en présence de leurs parrains.



2/4/2015, visite du **club Guillestre Durance**. Échange de fanions, et soirée conviviale.



5/3/2015, visite du **club Marseille Saint Barnabé**, avec l'ADG Anne-Marie Jaubert-Chapus. Échanges constructifs avec le Président, Gilles Charrier et son comité. Une soirée chaleureuse.



19/9/2014, visite du **club Gémenos Sainte Baume** : le Gouverneur, dans son fief, avec la présidente Danièle LLinarès. Échange de fanions et remise du chèque à Françoise Weill pour son action contre le cancer. Le secrétaire du district Henri Cormier est aussi le protocole du club.



22/10/2014, visite du **club Marseille Pharo**. Traditionnel échange de fanions avec la présidente Mélissa Boiadjan, en présence de l'ADG et sympathique soirée.

17/11/2014, visite du **club Marseille Saint Michel**, chargé de l'organisation de la **Conférence de district**. Remise du certificat «en finir avec la polio» à Cédric Gressel, président et Bernard Druon, trésorier. Présence du Rotaract Marseille Provence avec Adrien Crochet.



7/7/2014, visite du **club Manosque**, chargé du **RYLA**. Échange de fanions avec Président, Hans SPOOR. Un chèque pour l'action de Françoise Weill contre le cancer. Rencontre d'une Youth Exchange.



Le **RYLA** organisé par le club de Manosque autour du thème : **les énergies renouvelables et alternatives** a obtenu un vif succès : 28 stagiaires de haut niveau et d'horizons très divers, intervenants exceptionnels, visites passionnantes, « soirée des talents » vraiment réussie avec 110 convives au repas, sketches des stagiaires désopilants. <https://www.facebook.com/groups/ryla2015/?fref=nf>

http://www.frequencemistral.com/Des-jeunes-de-plusieurs-nationalites-ont-planche-sur-les-energies-renouvelables_a1224.html

